



発行  
角館中学校  
生徒会放送報道委員会

印刷/騰写堂印刷



# 生徒会を引き継いで

生徒会会長 仲野谷 美 晴

翠明学年から生徒会を引き継ぎ、四月が経とうとしています。

私は、角中を引つ張って行く翠明学年のみなさんの姿を執行部員として間近で見ってきました。先輩方はいつも一生懸命に「この角中をもっと良いものにしていくにはどうすればいいか」ということを考え、活動をしていました。そんな先輩方の頼もしさ、力強さを特に強く感じたのは、すずかけ祭でした。

「すずかけ祭を最高のものにしよう」と、

## 私の理想は・・・

毎年の事ですが、冬休みが終わる頃になると、職員室に入ります。三年生の戸の開閉、挨拶、礼の仕方が大変丁寧になり、高校受検の面接練習が始まったことを感じます。

受検直前、私が面接練習する頃には、態度や受け答えも大変立派になり、「なぜこの高校を志望したか?」「中学校時代の一番の思い出は?」「自分の長所と短所は?」などの定番の質問には、自信に満ちた思いが返ってきます。

しかし、予想外の質問には、言葉が詰まってしまふこともあります。また、面接練習終了後、緊張感から解放され「ホッ」としている表情や大きなため息を見たり聞いたりすることもあります。

私は、そのようなこと全てが中学生ら

一人一人が自分のすべきことを考え、一生懸命に活動し、時には臨機応変に対応する先輩方の姿はとても頼もしく見えました。先輩方の、角中のために頑張るひたむきな姿は、私たち一、二年生にとつての最高の手本であり、目標です。

今まで先輩方が築き上げてきたこの角館中学校をさらに素晴らしく、元気で、爽やかな学校にしていけるように、みんなで活動していきたいと思っています。

校長 藤 澤 昌

強く感じ、好ましく思います。逆に、緊張する場面で、緊張できないことには、違和感を覚えます。

面接は、面接する人が、受ける人の真情(偽らない、本当の気持ち)を感じるためのものだと思います。

これから、進学や就職などで面接を受けると思います。基本は、日頃から、明るくしっかりとした態度で生活し、自分の考えを他の人にきちんと伝えることだと思えます。そのような心がけをすることによって、皆さんの良さが願いが、しっかりと面接する人に伝わり、良い評価をいただけることができます。

そうなれば、もう面接練習をする必要はありません。それが私の理想です。

## 今年度のあゆみ

- 4月 新任式・始業式  
入学式  
創立30周年  
記念Tシャツ贈呈式
- 5月 開校記念日  
校内陸上記録会  
生徒総会
- 6月 郡陸上壮行式  
郡陸上競技大会  
郡総体壮行式  
郡総体
- 7月 県総体・吹奏楽壮行式  
県南吹奏楽コンクール  
県総体  
夏季休業
- 8月 JRC寿楽荘訪問  
休み明け集会  
田沢湖駅伝  
角館祭典  
新人総体  
新人総体壮行式
- 9月 新人総体
- 10月 「大いなる秋田」全校合唱  
すずかけ祭  
前期終業式  
秋季休業  
後学期始業式  
校内駅伝・なべっこ  
全校スケッチ会  
芸術鑑賞  
立会演説会・選挙  
柳葉敏郎講演会
- 11月 二年修学旅行  
一年宿泊体験学習  
生徒会役員認証式  
生徒総会  
冬季休業  
休み明け集会  
三年生激励集会  
卒業式
- 12月 修了式  
春季休業  
離任式
- 3月
- 2月
- 1月



## 二年生に向けて

一年学年委員 山谷 颯大

僕達一年生は二年生に向けて日々努力をしています。今までは三年生が先頭に立っていて、たよっているところがありました。もう少しで三年生は卒業し、僕達一年生は二年生へと進級します。新一年生が入学してくるので、先輩になるという自覚をもたなければなりません。しかし、今の一年生は、忘れ物が多かったり、先生の話を聞かなかつたりする生徒が

います。そこで、アンケートを実施し、良い点悪い点を明確にして呼びかけました。そこからだんだん問題点が良くなつていきました。入学時と今を比べると、僕達一年生は成長しました。頑張る人、努力する人が増え、とても良いです。この力を二年生に向けてしっかり出していききたいです。

## 小さな積み重ねを大切に

二年学年委員 三沼 蓮



後期の二年代表委員会では「あいさつ・清掃・返事」を強化するお互いに声をかけ合う様子が見られ、向上していることを感じました。この三つを全員がしっかりとできるよう取り組んでいきます。

また、二週間の生活目標を決め実行しました。一つは、三年生の受検をサポートするため廊下での生活に注意する事です。もう一つは、「です」「ます」をしつかり使い、

語尾までしつかり話す事に努めました。これは最高学年に向けて先輩らしい話し方ができる様になる意味もあります。この様な事の積み重ねで学年が良くなることを実感しました。

青嶺学年は学習面や部活面などに励み、様々な面で後輩の見本になれるよう努力していきます。

## 翠明の軌跡

三年学年委員 能美 泰樹

今年度の三年代表委員会の活動は、私たちが最高学年になったことでもとも内容の濃い活動だったと思います。

部活動のある間は学年全体で六時間目後の行動をすばやくし、部活動への取りかかりを早くして、放課後の活動に力を入れました。部活動が終わってからは、スバルタモード月間やアップデート月間

をし、今は学年全体の学力向上、受検合格に向けて勉強を頑張っています。また、最高学年である以上「卒業」も控えています。翠明学年全員が同じ高校へ入学することはできませんが、辛くなったときはみんなとの思い出を思い出し、頑張っていきたいです。翠明学年が笑顔で春を迎えることを祈ります。



## 生活校安委員会の活動の振り返り

生活校安委員長 鈴木 佳偉

生活校安委員会の活動目標は、「常時活動をしつかりやる」でしたが服装チェックでは、最初は服装が乱れている人がたくさんいましたが活動を行っていくうちに減ってきました。今ではみんながしつかりとした服装で生活できています。放課後の見回りのときも教室がしつかり整頓されているクラスが増えてきたのでよかったです。街頭指導をしていると、まだ通学の仕方が悪い人がいたので、これからは呼びかけなどをして直していつてもらいたいです。

今年度からは自転車に乗る時のルールを守れなかった人に注意をする活動も始めました。ヘルメットをつけられない人も見られました。重大な事故につながるのを、しつかりヘルメットをつけて登下校してほしいです。

## 今年一年の学習委員会

学習委員長 渡邊 朋樹

今年一年学習委員会は、角館中学校の授業態度向上を目指して様々な活動をしてきました。常時



活動の置き勉チェックを始めとした活動を今年も例年通り続けました。その中でも今年学習委員会が特に力を入れたのが、ラブリーチェックです。一週間行われるラブリーチェックはクラスごとに達成率を目指してどのクラスもやる気を出して授業に臨んでいたのがよかったです。

他にも今年は夏に学習委員会の発表をするなど例年より学習委員会の活動が活発になった気がします。

学習委員会の活動もあつてか以前より授業態度が全体的によくなつてきていると思います。これからの委員会も更に活発に活動していきたいと思います。

### 今年の活動について

整美委員長 佐藤 正磨

私たち整美委員会では、黒板消しクリーナーの掃除、掃除用具の点検、花壇の整備などに取り組んできました。花壇の整備では、地域の人々と協力して昨年よりいい花壇ができました。黒板消しクリーナーの掃除は、最初からみんなが忘れずにすることができて良かったです。そのおかげで黒板消しクリーナーが壊れなくて良かったです。今年から行っている掃除用具の点検もしっかりと取り組めたいと思います。

今年はまだ高い意識をもって活動してくれたと思います。

これからは、活動をもっと活発にして今年ダメだった点をしっかりと改善してがんばってほしいと思います。

### 体育委員会の活動を振り返って

体育委員長 茂木 ほのか

今年の体育委員を振り返って見ると体育行事での活動が頑張れたと思います。どの行事でも、一人一人が積極的に活動しているように見られました。また、集会時のイスの出し入れをする仕事も頑張れたと思います。呼びかけ後の集まりがよかったです。話し合い活動もみんなが自分の意見をきちんと述べてくれました。

今年の活動で反省すべき点は、体育館を使用する際の使用時のルールが守られていなかった事です。ボールをけついている人や、ボールを片づけていけない人が多く見られました。今後は、このような事がないようにしっかりと呼びかけをしたら良いと思います。今年度良かった点は、このまま継続していけたら良いと思います。

### 放送・報道が雰囲気をつくる

放送報道委員長 黒坂 愛

今年度の放送委員会は、放送内容の充実を重点的な目標として、活動してきました。曜日ごとにクイズや心理テストを行ったり、日本の年中行事がある度にその意味等を伝えてきました。最初の頃に比べると、全員が一丸となつて取り組んでくれたため、少しずつ内容もよくなつてきました。

報道面では、常時活動の改善工夫に取り組んでいます。今後は全校生徒のみんなが常に多種多様な掲示物を見られるよう、委員全

員で頑張つてほしいです。

委員会活動をより活発にし、積極的に自分の意見を発言して、創意工夫を続け、学校内の良い雰囲気をつくってほしいと思います。

### 様々な活動から見えてきたこと

図書委員長 阿部 桃子

今年度、図書委員会は様々な活動に取り組むことができました。

春には読書集会を行いました。図書委員一人一人が自分の仕事に責任をもち、協力して集会を成功させることができました。

また、秋には国民文化祭の時に交流センターで読み聞かせも行いました。ただ読むのではなく音楽などをつけて、聞いている人に楽しんでもらえるよう工夫しました。これらを通して図書委員は読書の楽しさを伝えることができました。

しかしまだ課題があります。読書が好きな人は増えましたが、図書室を利用する人はあまりいません。来年度からは利用したいと思つてもらえるような雰囲気づくりを頑張つてほしいです。

### 新たな一歩

給食委員長 佐藤 里花

よりよい給食にするために、私達にできることを責任をもって取り組む。これが今年度の給食委員会の目標でした。

そのため、私達給食委員会はもつと前進するべきだと考えました。そこで考えたのが「タイムパ

トルウィーク」です。この新たな計画を実施したことで、委員会や生徒全員に刺激を与えることができたと思います。そして、私達給食委員は仕事への責任感や、大切さを感じることができました。

これからの委員会でも、生徒全員のために積極的に活動をし、日々前進してほしいです。そして、食の大切さを伝えるとともに、協力をしていただいているみなさんへの感謝の気持ちを忘れずに給食活動をしてほしいと思います。

### よりよい委員会をめざして

保健委員長 伊藤 亜莉沙

保健委員会では「全校の健康づくりをサポートする」という目標で頑張ってきました。

良かった点は、風邪予防などの呼びかけ、加湿器設置・ハンカチ・ティッシュ調べを忘れずに出来たことです。その結果、今のところインフルエンザの感染を去年より少なく抑えることができています。

改善点は、石けん補充の常時活動を忘れないようにするという点です。石けん補充ができていないとたくさんの人達に迷惑をかけてしまいます。担当の場所を毎回確認することで忘れることを無くし、よりよい委員会活動をしていきたいと思っています。

### 今年度の成果と課題

JRC委員長 石川 飛翔

今年度のJRC委員会の活動を振り返って、募金活動がよく出来

たと思います。募金活動では、今年度も多くの協力を得ることができました。しかし、まだJRC委員の呼びかけが足りないと感じたので来年度はもっと呼びかけを強化して欲しいです。

今年度の活動の反省点は、アルミ缶・エコキャップの積極的回収ができなかったことです。そのため今年度のエコキャップの回収率が低下してしまいました。以上のことから来年度のJRC委員には、呼びかけはもちろんのこと積極的なエコキャップ・アルミ缶回収活動を頑張つてほしいです。

### よりよい購買委員会を目指して

購買委員長 太田 万葵

購買委員会の今年度の目標は、時間厳守と来てくれたお客様への態度の改善でした。

時間厳守は常に私達の目標でしたが、昨年度から態度の改善が要求されるようになりました。これを機に購買委員の士気がいっそう高まり、接客態度が良くなったと感じました。その反面、時間厳守は改善されていません。時間厳守は、購買委員会にとって長年の課題となつていきます。

これからの購買委員会では、時間厳守の改善により強く努めると共に、態度や責任感が高い評価を得られる委員会へ成長して欲しいと思っています。



# 新たななるスタート

## プレーで恩返しを：

【野球部】赤上 洸

僕達野球部は、新チームの目標である「全県大会出場」を胸に、日々の練習に取り組んでいます。夏の総体では今までお世話になった人達に、プレーで恩返しができるように、自分達を磨いていきたいと思えます。

## 郡市総体に向けて

【男子バスケットボール部】藤原 大地

僕達男子バスケットボール部の目標は、郡市総体で優勝して全県大会に出場することです。そのために、一つ一つのプレーに集中することを心がけ、普段の練習でもチームの雰囲気上げて目標に向かっていきたいです。

## 角中女バスの目標

【女子バスケットボール部】佐藤 麻衣

私達女子バスケットボール部は全県・全中に出場することを目標にし、日々の練習を頑張っています。自分達が今もっている課題を修正し一致団結をしてその目標を達成できるようにこれからも頑張っていきたいです。

## 夏の郡総体に向けて

【バレーボール部】皆川 真優

私たちの目標は全県大会出場、そしてベスト8に入ることです。

もつと上手くなることも大切ですがその前に、声を出してチーム一丸とすることができるよう頑張りまします。全員バレーで目標達成できるように日々精進していきます。

## 今季の目標

【男子ソフトテニス部】鈴木 絢也

僕達は、冬の練習を工夫して取り組んでいます。春や夏の大会では、自慢の団結力と元気のあるプレーで一つでも多く勝ち進み、団体戦で全県出場をもぎとりたいと思います。そして、最後に達成感を味わえるように努力します。

## 強気!!

【女子ソフトテニス部】阿部 有沙

私たちは、強気でプレーすることを目標に頑張っています。常に声を出し、弱気にならない試合をつくりたいです。部員みんなで声を掛け合い意識を高めています。一勝でも多く勝てるよう頑張りまします。応援よろしくお願ひします。

## 全県大会出場を目指して

【男子卓球部】山田 凌

私達男子卓球部では日々の練習を頑張っています。新人戦のときは全県に行けなかったこの悔しさをバネに「打倒神代中・豊成中」に向けて燃えています。春季大会、最後の総体ではこの目標を達成できるよう頑張りたいです。

## 継続は力なり「角中魂」

【女子卓球部】加藤 南美

私達女子卓球部は昨年度の全県ベスト8を越え、東北大会出場を目指しています。部員全員強気で最後まで声を出し全県という舞台で「角中魂」を発揮できるように大会と同じ気持ちで試合のための練習を継続していきたいです。

## 強くなるために

【サッカー部】館岡 陸

僕達サッカー部は、チーム目標の「全県大会出場」を目指しています。冬の練習ではチームの弱点であるフィジカルを向上させ、また一つ強いチームになれるようにトレーニングをがんばっています。応援よろしくお願ひします。

## 一人であっても頑張れる素

【剣道部】安杖 侑

剣道部は今、部員が私一人です。普段は主に角館高校の剣道部と一緒に稽古をしています。この頃、いろいろな方に「頑張れ！」などと声をかけて頂き、それがとても励みになっています。来年度に向けて、力をつけていきたいです。

## 全県出場を目指して

【柔道部】山本 和輝

ふたり。寂しい！そんな想いを押し殺して日々精進してきました。新人が溢れるほど入部し、団体戦出場。そんな夢を抱きながら、二人だけだとしても日々、心技体を鍛えて全県出場を目指します。僕たちには後がないから。

## すずかけ祭に向けての目標

【英会話部】伊沢菜々香

私達英会話部の目標は、「すずかけ祭を成功させる」ことです。そのためには、英会話部全体の団結力が必要になってくると思うので、部活動を通して先輩・後輩関係無く、部員同士の絆を深められるようにしたいです。

## 来年度の目標

【科学部】伊藤 翔太

今、科学部が力を入れていることは、発表する力をつけることです。そのため、科学部内で自由研究をし、発表会を計画しています。内容や声量等を改善し、来年度の発表会で良い結果が残せるように全員で頑張っていきたいです。

## 部長になって

【生活福祉部】古都 恵菜

生活福祉部は、一、二年八人でおせち料理やかぎ針編みに挑戦してきました。今年の一年生は大変しっかりしているので助かっています。私は部長として部員が楽しく制作ができることを目標にみんなをまとめていきたいです。

## 私の目指す美術部

【美術部】阿部 春音

部員一人一人が自分の目標に向かって、活動に取り組める部を目指します。まずはあいさつ、返事をしっかりし、互いに良い雰囲気を作り上げていきたいです。そして皆で切磋琢磨し合い、制作や活動に繋げていきたいです。

## 音楽の楽しさを

【オーケストラ部】兵藤 鈴夏

私達オーケストラ部の目標は、演奏している私達が音楽を楽しみその楽しさを多くの方に伝える事です。お世話になっていている方々への感謝の気持ちを込め、良い演奏ができるように、普段の練習を、精一杯頑張りたいと思います。

## 編集後記

今回の生徒会報は、新しく組織した委員会で作成しました。短い準備期間となりましたが、大きな問題もなく無事に発行することができました。また、原稿の依頼に快く引き受けて下さったみなさんには、とても感謝しています。

これからも報道委員一同、一生懸命がんばっていきます。(小野 春奈)

## 放送報道委員会 生徒会報担当

- 三年 黒坂 愛 能美 太一
- 藤木 章宏 後藤 直哉
- 佐藤 慶一 岡田 未来
- 二年 黒坂騎羅弥 小野 春奈
- 難波 大翔 高橋 暁史
- 進藤 亮希
- 一年 佐藤由己之 鈴木 隼翔
- 石郷岡 昂 鈴木 美衣